

ALEJANDRA VISITA POLOTITLÁN Y ACULCO

La militancia priista puede sacar adelante al Edomex: Del Moral

La precandidata Tricolor aseguró que se requieren más que buenas intenciones para gobernar

REDACCIÓN

La militancia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) tiene la capacidad, experiencia y valor para sacar adelante al Estado de México, aseguró la precandidata única de la alianza "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, al destacar que para sacar adelante a los mexiquenses requieren más que buenas intenciones.

Durante su visita por los municipios de Polotitlán y Aculco, la aspirante a la candidatura de la coalición PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza

para la gubernatura del Estado de México, señaló que más allá de las confrontaciones, se necesita generar una sinergia con la sociedad y, con ello, construir las bases para un mejor futuro.

"Necesitamos soluciones y resultados, no solamente buenas intenciones, aquí se necesita capacidad, se necesita experiencia y se necesita valor para sacar adelante al Estado de México y eso lo tenemos nosotros: el Partido Revolucionario Institucional y yo, Alejandra del Moral, de la mano con ustedes", indicó.

Afirmó que el priismo mexiquense ha colaborado para construir el

estado más grande y próspero del país y que el partido en el que ha militado tiene la madurez para sumar a todos porque este es el proyecto que no confronta ni divide.

"El PRI requiere de un ejército de hombres y mujeres que estén dispuestos a defender el territorio mexiquense. Necesitamos un ejército de valientes que esté dispuesto a defender lo que hemos hecho bien, con orgullo y también a ser lo suficientemente valientes para reconocer que hay cosas que hay que cambiar y que tenemos pendientes con la sociedad", expresó.

La precandidata aseguró que abanderará un proyecto de plu-



ralidad donde caben todas las expresiones.

"Por amor al Estado de México, por amor a su gente, por amor a nuestra tierra salgamos a demostrar nuevamente de qué cuero salen más correas. Los priistas de a de veras, jamás nos rajamos, nos quedamos en la línea de batalla, listos a defender lo que creemos y

▲ Alejandra del Moral afirmó que tiene capacidad, experiencia y valor para gobernar la entidad.

Foto especial

lo que queremos, los priistas lo son por convicción, por amor al territorio, por amor a los municipios y por amor al partido", finalizó.



Defender al Edomex, llama Del Moral Vela

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Aseguró que la unidad es la fortaleza de este instituto político y por tercera ocasión le ganará a Morena en la elección del próximo 4 de junio

ACULCO, Méx.- Tras reiterar la importancia de defender al Estado de México, para conservar lo que se ha hecho bien, Alejandra Del Moral Vela, precandidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de México, aseguró que la unidad es la fortaleza de este instituto político y por tercera ocasión le ganará a Morena en la elección del próximo 4 de junio.

Poco después del mediodía, arribó Alejandra Del Moral a este municipio para reunirse con simpatizantes y militantes, a quienes pidió reconocer los errores que se han cometido para mejorar y saldar los pendientes con la sociedad.

"Necesitamos un ejército de valientes que esté dispuesto a defender lo que he-

mos hecho bien con orgullo y también a ser lo suficientemente valientes para reconocer que hay cosas que hay que cambiar y que tenemos pendientes con la sociedad", expresó.

Al grito de "¡yo soy valiente!" y "¡Ale amiga, Aculco está contigo!" por parte de los asistentes, indicó que a la gente no le importa si se milita en la izquierda o en la derecha, porque lo que realmente les interesa es que le puedan ayudar a mejorar su calidad de vida.

Ante Jorge Osornio, alcalde de este municipio, así como de Gustavo Cárdenas Monroy y Miguel Samano Peralta, legisladores federales y Javier Escamilla, presidente del Comité Municipal del PRI, Del Moral Vela indicó que el priismo mexiquense ha colaborado para construir el estado más grande y próspero del país.

En esta tierra que se distingue por sus charros, quesos y artesanías, la precandidata priista señaló que la militancia de este partido tiene la capacidad, la experiencia y el valor para sacar adelante a la entidad mexiquense.

Manifestó que esta institución política



Alejandra Del Moral visitó Aculco para reunirse con simpatizantes y militantes.

Señaló que la militancia de este partido tiene la capacidad, la experiencia y el valor para sacar adelante a la entidad mexiquense.

tiene la madurez para sumar a todas y a todos porque éste es el proyecto que no confronta ni divide, sino que busca construir una alianza con la sociedad.

Por lo anterior, dijo que el PRI requiere de un ejército de hombres y mujeres que estén dispuestos a defender el territorio mexiquense.

"Necesitamos soluciones y resultados, no solamente buenas intenciones, aquí se necesita capacidad, se necesita experiencia y se necesita valor para sacar adelante al Estado de México y eso lo tenemos no-

sotros: el Partido Revolucionario Institucional y yo, Alejandra Del Moral, de la mano con ustedes", enfatizó.

También Del Moral Vela subrayó que el del PRI "es el proyecto de la pluralidad y no, no es un obstáculo el ser plurales".

Sostuvo que en el Estado de México caben todos porque este es el proyecto de las y los mexiquenses.

"Por amor al Estado de México, por amor a su gente, por amor a nuestra tierra salgamos a demostrar nuevamente de qué cuerno salen más correas", expresó.

La precandidata del PRI, Alejandra Del Moral, destacó que los priistas de a de veras, jamás se echan para atrás, y permanecen en la línea de batalla, listos para defender en lo que creen.

"Los priistas lo son por convicción, por amor al territorio, por amor a los municipios y por amor al partido", concluyó.

LUIS RODRÍGUEZ

San Felipe arropa a Alejandra del Moral

RODRIGO MIRANDA TORRES

SAN FELIPE DEL PROGRESO, Méx.- Los priistas sanfelipenses encabezados por Javier Jerónimo Apolinio mostraron su respaldo y apoyo a Alejandra del Moral, precandidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza "Va por el Estado de México", PRI, PAN y PRD.

En su visita a este municipio de la zona norte de la entidad, la presidenta del Comité Municipal del PRI, Cruz Ivette Jerónimo González, aseguró que este año 2023 será marcado por una mujer valiente.

Resaltó que Alejandra del Moral es una mujer muy querida en esta tierra mágica que fue adoptada por la precandidata como su segundo hogar.

CORTESÍA: PRI MUNICIPAL



Del Moral visitó la tierra mazahua.

Expresó que a lo largo de su carrera política, Alejandra del Moral Vela ha visitado a esta tierra mazahua de San Felipe del Progreso y, por lo mismo, es abrazada.

En tanto la precandidata a la gubernatura del Estado de México por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra Del Moral Vela, hizo un llamado a la militancia priista para organizarse y unir esfuerzos, hacer política entre ellos y demostrar lo que esta fuerza política ha hecho por la entidad mexiquense.

“Porque aquí nadie es más que nadie, todos somos iguales y esta batalla es para un ejército”, señaló.